

## Bourges → Vivre sa ville

**ÉDUCATION** ■ L'institut d'enseignement supérieur (IES) est transféré dans ses nouveaux locaux, rue Jean-Baffier

# Grand déménagement à Sainte-Marie

L'institut d'enseignement supérieur Sainte-Marie déménage : dès la rentrée de Toussaint, il ouvrira ses portes rue Jean-Baffier. Depuis hier et jusqu'à ce soir, les déménageurs s'activent.

**Benoît Morin**

benoit.morin@centrefrance.com

Cela faisait vingt-neuf ans que l'institut d'enseignement supérieur (IES) Sainte-Marie était installé sur le site Saint-Dominique, rue Émile-Deschamps. Dès le 3 novembre, il sera transféré dans ses nouveaux locaux de la rue Jean-Baffier, en même temps que l'institut linguistique franco-chinois (ILFBC).

### Un déménagement en cache un autre

Depuis hier et jusqu'à ce soir, les déménageurs s'activent. Tables, chaises, cartons..., tout le pôle administratif, les archives et la salle des professeurs sont concernés. Mais pas les salles de classe : « Sur le nouveau bâtiment, l'ensemble du mobilier est neuf », précise Nathalie Lemaréchal, directrice adjointe de l'IES.

Sur place, rue Jean-Baf-



**CARTONS.** Le site Saint-Dominique accueillait encore, il y a quelques jours, l'institut d'enseignement supérieur (IES) Sainte-Marie. Les déménageurs sont passés à l'action hier. Destination : les nouveaux locaux de l'IES, rue Jean-Baffier. PHOTO BENOÎT MORIN

fier, tout le mobilier est bien neuf. Mais les déménageurs sont un peu perdus : « Je ne sais pas où elle est, moi, la salle des profs ! », s'exclame l'un

d'entre eux. Heureusement, l'intendant est là pour les aider.

Le déménagement aura nécessité dix jours de préparation pour le person-

nel, tout en maintenant l'IES ouvert. « Ce qui est dur, c'est de faire les deux en même temps », reconnaît Nathalie Lemaréchal.

De plus, un déménagement

peut en cacher un autre. Les déménageurs s'activent aussi à l'école Saint-Dominique. Il y a quelques jours encore, les CE2, CM1, CM2 et Clis

(classe pour l'inclusion scolaire) étaient situés dans un bâtiment longeant la rue des Cordeliers. Dès la rentrée, ces classes prendront place dans les locaux rénovés de l'ancien collège Saint-Dominique, rue Émile-Deschamps. ■

### ■ L'IES EN DATES

**1985.** Ouverture du premier BTS action commerciale (devenu management des unités commerciales, Muc) sur le site de Saint-Dominique.

**1986.** Ouverture du BTS comptabilité et gestion (actuellement comptabilité et gestion des organisations, CGO).

**1991.** Ouverture du BTS commerce international.

**2009.** Création de l'institut linguistique franco-chinois Bourges-Centre (ILFBC), consacré à l'enseignement du chinois pour les élèves de l'ESBC et du français langue étrangère pour des étudiants sinophones.

**2010.** Ouverture du BTS notariat.

**2014.** Déménagement de l'IES et de l'ILFBC vers la rue Jean-Baffier.